



# 瓜幕小学校の教育紹介

瓜幕小学校の本年度の主な教育活動を紹介します。瓜幕小学校の教育活動の特色としてカナダ入 門・地球学の学習、保小中が地域行事に参加する活動、自然体験留学制度推進連絡協議会を中心と して地域・家庭・学校が力を出し合い推進している活動などがあります。

#### 【カナダ学】

JICAの研修員の方を招き、交流の機会 を持つ学習を継続して行っています。今年は、 タイ・アルバニア・キューバ3カ国の方をお 迎えし、全体歓迎会、低・中・高での交流学 習を実施しました。



## 【保・小・中が地域行事に参加する活動】

9月7日、地域秋祭りの事業に保育所・小 学校・中学校が参加しています。午前中は、 お神輿を引いて瓜幕町内を練り歩き、午後は、 マラソン大会や子ども相撲がありました。



#### 【地球学】

実際に現地を訪れ、然別湖周辺の川や湖で 水中の生き物・動物・水質など自然の環境に ついて学習しました。現地の学習では、ネイ チャーセンターの皆さまにご指導していただ きました。



### 【留学制度推進協事業への参加活動】

春先の5月8日(日)に山菜採り。7月に はサマーキャンプ。9月には然別湖でナイト クルーズとたくさんの子どもや大人が参加し ました。今後も、農業体験・スノーフェスティ バル雪祭り・スキー体験等の事業があります。



#### ■ 教育目標

十勝の空のように大らかに ~ 明るく かしこく たくましく ~

子供たちの笑顔溢れる 元気な学校づくり

# 北海道教育の日協賛事業 ふれあい 2011 in **鹿追**

10月23日(日)、町内の幼保小中高の子どもたち・町民210人が鹿高に大集合!

今年のふれあい事業は「食育」をテーマに行いました。午前中の「アイスブレイク」(雰囲気づくり) では、ゲームを通じて、子どもたちの楽しそうな笑顔がたくさん見られました。午後からは、鹿追町で 生産された牛乳や野菜を使って「バター」や「野菜蒸しパン」を作り『地産地消』の大切さを学びました。 秋の一日、幼児から大人までが、さまざまな活動を通じて、ふれあいを深めることができました。企画 から当日の運営まで、町内の中学生や高校生が中心となって、この行事を盛り上げてくれました。『鹿 追町の子どもたちは、すばらしい!』



↑ できたて野菜蒸しパン。かぼ ちゃ・にんじん・キャベツ



## 笑顔いっぱい やさしさいっぱい



マイはし ヤスリがけ



↓どうですか、この集中力



↑ マイはしで



豆つかみゲーム



↑ 舞台裏では、こんな苦労も…



↑中学生も蒸しパン 作りに大活躍



↑ 今年のカレーライスは 超絶品!

#### ↓ 心も体もホッカホカ アイスブレイク





